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В субботу, 27 июля, мэр Горловки Евгений Клеп встретился с жителями жилмассива
Восточный. На встрече, которая проходила в ОШ №49, присутствовало более 70
человек. Один из вопросов, который обсуждался – планы по благоустройству Сквера
50-летия Советской власти (парка Гурко).      
  Работа в этом направлении была начата в 2011-2012 годах с процедуры принятия
бесхозных недвижимых объектов на баланс города. Вместе с этим в парке выполнялись
мероприятия по благоустройству: вырубке поросли, вывозу мусора, установке урн.
Однако, по словам городского головы, все это – лишь временные решения. Парк
нуждается в реконструкции, и каким ему быть – необходимо определить совместно с
жителями, для чего предварительный проект реконструкции будет вынесен на широкое
обсуждение.   
  Как отметил Евгений Клеп, в настоящее время ведется предпроектная работа
(оформляются границы), после чего запланирована процедура по изготовлению
проектно-сметной документации для реконструкции парка, что позволит в последующем
привлекать средства на выполнение практических работ. При этом необходимо
учитывать наличие в парке захоронений. В ходе встречи говорилось о том, что
необходимо либо определить места, где нет захоронений, и там обустроить
развлекательную зону, либо рассмотреть возможность переноса захоронений.

«Вопрос непростой. Мы должны принять решение, которые бы устроило большинство
жителей микрорайона, поэтому здесь нам нужно советоваться», - отметил мэр.  
  Кроме парка Гурко с жителями планируется обсудить проекты реконструкции парка
Горького, площадей Победы и Ленина, а также площади Революции. На 2014-2015 годы
стоит задача наработки проектно-сметной документации по этим объектам и
постепенный переход к практической части их поэтапной реконструкции.
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